EL DIA

Las fuerzas de seguridad, implicadas en nuevos secuestros en Argentina

(ART y AP)

PARIS, 28 de agosto.—La intervención "directa de las fuerzas de seguridad de Argentina en 70 secuestros recientes" y su pesar "por la muerte en un atentado de la hija del almirante Armando Lambruschini", subrayó Annistía Internacional el presidente Jorge Rafael Videla, se anunció hoy aquí.

En un telegrama que remitió a Videla, la sección francesa de Amnistía Internacional, Premio Nóbel de la Paz 1977, que aboga por la libertad de los presos políticos, así como por la abolición de la tortura y de la

pena capital, expresó su "inquietud por las persistentes viólaciones de los derechos humanos en aquel país, que prácticamente no registra ron ningún mejoramiento".

Asimismo, se refirió a "la muerte de Osvaldo Sigfrido de Benedetti, detenido oficialmente desde hace algunos meses y que, a pesar de su estado de salud, fue varias veces transferido de una prisión a otra".

"Desde comienzos de este año —concluyó la entidadnumerosos presos políticos desaparecieron de las cárceles, donde se encontraban oficialmente detenidos y sus familias no pudieron obtener explicaciones satisfactorias por parte de las autoridades".

LIBERAN A UN PERIODISTA

De otro lado, se informo que luego de permanecer secuestrado más de un año, recobró su libertad el periodista Juan Ramón Naeav, director propietario del diario La Opinión de la ciudad de Trenque Lauquen, en la provincia de Buenos Aires.

UNGIMAETUNO

Asesinan a un periodista en Buenos Aires

EJENOS AIRES, 28 de agosto (AFP). El periodista Horacio Agulla, director del semanario (confirmado, que se edita en esta ciudad, fue asesinado esta noche aquí, de varios disparos en los momentos en que estacionaba su vehículo, en el barrio norte de esta capital.

El fallecido era un abogado y periodista partidario del actual régimen militar. Fue candidato electoral en oportunidades anteriores, por la coalición centroderechista Alianza Federalista Popular.

Liberaron a un empresario en Argentina

BUENOS AIRES, 28 de agosto (Latin-Reuter). El empresario periodistico Juan Nazar re
cuperó la libertad después de
permanecer más de un año secuestrado por un grupo de
desconocidos, según informo
inoy el propio Nazar en declara
ciones a la prensa.

El dueño del diario La Opimón de la localidad de Trenque Lauguen, en la provincia de Buenos Aires, había sido secuestrado el 21 de julio de 1977 por hombres armados en la mencionada localidad.

EL SOL DE MEXIC

Destituyó Videla a un Ministro

BUENOS AIRES, 28 de agosto URGENTE (AFP).— El presidente argentino general Jorge Videla pidió la renuncia del ministro de Educación, Juan José Catalán, según anunció el mismo funcionario esta noche.

Agregó que la dimisión le fue requerida hoy por el primer mandatario "para poder evaluar la situación planteada entre el ministerio y la universidad de Buenos Aires con libertad de acción".

El diferendo entre Catalán y Cabral quedó planteado la semana pasada, cuando el rector de la universidad, Luis Cabral, comunicó al ministro que dicha casa de estudios "no acatará" las pautas de reordenamiento universitario mandadas por el funcionario, argumentando que el total del cuerpo de decanos era partidario de no innovar en las actuales estructuras académicas.

EXCELSION

Veta la Radio Argentina a Ornella Vanoni

BUENOS AIRES, 28 de agosto. (DPA) — En una asamblea la Asociación de Radiodifusoras Privadas Argentinas (ARP) decidió "recomendar" a las emisoras affiliadas de todo el pais no difundir las grabaciones de da cantante italiana Ornella Varieri

Vanoni. "ARPA" fundamenta su decision en la actitud de la artista hace unos dos meses, cuando al regresar a su patria luego de actuar en Argentina hizo manifestaciones contrarias al gobierno de Buenos Aires "las que no se ajustan a la realidad argentina", por lo que "adoptamos esta resolución como un acto de defensa a nuestra soberania", dice la Asociación de Radiodifusoras privadas en su comunicado.